

"Los Peregrinos" de Las Torres de Cotillas cumplen cinco años

La asociación senderista celebró su aniversario el pasado domingo 25 de enero con una ruta por parajes de la localidad y almuerzo de convivencia

27/01/15 – La asociación de senderismo "Los Peregrinos" de Las Torres de Cotillas festejó el pasado domingo 25 de enero sus cinco años de existencia con una jornada de convivencia en la que sus integrantes cubrieron un recorrido por el amplio entorno paisajístico de la huerta tradicional torreña. Allí, como colofón de la soledad mañana repusieron fuerzas con un almuerzo de convivencia en la pedanía torreña de La Loma, un encuentro presidido por el buen ambiente humano, el compañerismo y la amistad. A lo largo de sus cinco años de existencia, la asociación de senderismo "Los Peregrinos" de Las Torres de Cotillas se han pateado parajes naturales a lo largo y ancho de la geografía nacional. Desde el Camino de Santiago hasta rutas por las sierras murcianas y andaluzas es el rico e intenso balance que, en su lustro de andadura, ofrece este colectivo integrado a fecha de hoy por más de sesenta vecinos de toda clase y edad de Las Torres de Cotillas.

En marzo, por Albacete

De esta forma, la agenda de salidas de los senderistas torreños contempla una nueva cita este próximo mes de marzo, que les llevará a los espacios naturales albaceteños entre los que caben destacar los ubicados en la divisoria con la Región de Murcia, concretamente incardinados en el municipio de Socovos.

Los interesados en conocer un poco de esta asociación, como –por ejemplo- sus nuevas actividades, pueden entrar en su página web (www.peregrinoslastorres.com) o llamar al número de teléfono móvil 678.967.707.

